

Badminton: Cuba dans l'impossibilité de participer au championnat panaméricain



Alexis Ramírez, président de la Fédération cubaine de Badminton. Photo: Prensa Latina

La Havane, 28 avril. (RHC)- L'équipe cubaine de badminton n'a pas pu se rendre dans la capitale guatémaltèque pour le championnat panaméricain de la discipline.

Le président de la Fédération cubaine de badminton, Alexis Ramirez, a expliqué, dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, que les restrictions sur les liaisons aériennes dues au Covid-19, ont rendu impossible la participation à la compétition continentale des quatre représentants de notre pays.

Ces quatre joueurs ratent en même temps la possibilité de décrocher un billet pour les Jeux Olympiques de Tokyo.

Déjà la semaine dernière, ils n'ont pas pu prendre part au tournoi international organisé au Pérou, pour la même raison.

L'absence au championnat panaméricain de badminton de Guatemala réduit au minimum les chances d'Osleni Guerrero, la principale figure de notre pays, de se faire une place aux JO de Tokyo.

Cela fait plus d'un an qu'Osleni Guerrero ne participe pas à une compétition internationale et il est hors du top 100 du classement mondial.

Deux filles de l'équipe, Yeili Mari Ortiz et Marianne Gonzalez, cherchaient à ajouter des points à leur aval en vue des Jeux panaméricains de la jeunesse, qui doit se dérouler en septembre prochain à Cali, en Colombie.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/255543-badminton-cuba-dans-limpossibilite-de-participer-au-championnat-panamericain>



Radio Habana Cuba